
 

 

 

 

 ～元気 やるき みんなで育てよう 豊かな西馬城～ 

県道の交通安全対策について要望宇佐警察署と県土木に 

このところ、県道佐田駅川線での事故が続いています。8 月 5 日、西馬城地域づくり協議会の山口

会長（西馬城区長会長）と、交通安全協会豊西分会長の岩男で、宇佐警察署長あてに「要望書」を提

出しました。要望の中身は次のとおりです。 

① 県道佐田駅川線の 50㎞/h区間を追越し禁止にしてもらいたい。 

② 県道佐田駅川線におけるスピード違反の取り締まりを強化してもらいたい。 

また、県土木事務所に対しては口頭で次の要望をしました。 

① 事故が頻発している泣別れ峠矢部方面への下り坂に、減速効果の路面標示や注意喚起の看板の設

置をしてもらいたい。 

② 大型トラックのはみ出し運転による正面衝突事故防止のため、県道のソーラー発電所入口付近カ

ーブのはみ出し枝の除去をしてもらいたい。 

校舎と周辺がスッキリ！ 西馬城小学校で除草作業 8/17 

早朝から保護者や教職員、児童、地域の応援隊など約 50名で学校や周辺の除草作業を行いました。 

     

ゲストランナーに吉田香織さん 第3回宇佐神宮マラソン 
12月 1 日（日）に西馬城をメインコースに実施される「第 3回宇佐神宮マラソン」のゲストランナー

として、吉田香織（よしだ・かおり）さんが出場することになりました。 

    
※今年はハーフマラソンのコースが少し変更になります。詳細は「説明会」等でお知らせします。 
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1981 年、埼玉県生まれ。高校卒業後、小出義雄氏の誘い

で積水化学に入社。初マラソンの北海道マラソンでいき

なり優勝。その後、所属をいくつか変わり、現在は TEAM 

R×L 所属。フルマラソン自己最高タイムは、2017 年の

名古屋ウィメンズマラソンでの 2 時間 28 分 24 秒。現在

も活躍中の現役ランナー。愛称は「かおりん」。 

 

 



西馬城から全国へ！ プロミュージシャンの鳴風
なるかぜ

さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９月の行事 ※21日～30日は「秋の全国交通安全運動」です。ご安全に！ 

日 月 火 水 木 金 土 

   １防災の日 ２ ３ 紙   ４ ５ ６ ７ 

 始業式      

８ び・Ｐ ９ １０ １１ １２    １３ 十五夜 １４ 

  １年生社会見学    
駅川中体育大会 

みなと祭り 

１５ １６ １７ １８ １９     ２０ 彼岸入 ２１ 

みなと祭り 敬老の日   ４年生社会見学  廃品回収（子供会） 

２２ ２３ ２４ 不燃 ２５    ２６ 彼岸明 ２７ ２８ 

交通安全作業 秋分の日   ２年生社会見学   

２９ 缶   ３０      

       

西馬城への寄付、ありがとうございました 
昨年度、次の方々から西馬城地域づくり協議会に対して「ふるさと応援寄付金」をいただきました。 

河合健志様（大阪府）、佐久間敦史様（大阪府）、坂場敬次郎様（神奈川県）、緒方仁様（福岡県）、庄

司浩征様（宮城県）、菅原慎一様（東京都）、清水洋克様（東京都）、川西貴史様（東京都）、本幡良一

様（福岡県）、匿名の方 2名 

 また、熊の安倍能文様より、故・安倍昭一郎様の「香典返し」として寄付をいただきました。 


